



TEMA

El Deseado de todas las gentes

(Sugerimos contar esta historia el sábado 23 de diciembre – Navidad)

“Haré temblar a todas las naciones, y vendrá el ‘Deseado’ de todas las gentes, y llenaré esta casa de gloria –dice el Señor Todopoderoso” Ageo 2:7

OBJETIVO:

Mostrar que la verdadera esencia de la Navidad es Jesús.

RECURSOS UTILIZADOS:

Cajas de regalos, un libro El Deseado de todas las gentes atado con una cinta de regalos, la Biblia.

INTRODUCCIÓN:

Está llegando Navidad. ¿Cuántos de aquí ya saben qué regalo recibirán? Navidad es una época de fiesta. Las personas son más bondadosas y piensan más en los demás. Los cristianos aprovechamos esa ocasión para recordar el nacimiento de Jesús. Nadie sabe exactamente el día cuando Jesús nació, pero es bueno tener un día para celebrar un acontecimiento tan importante. Durante todo el año aprendimos cuán importantes son las personas para Dios y cuánto quiere él continuar comunicándose con los seres humanos. Hoy quiero contarles acerca de una manera más que Dios usa para comunicarse con sus hijos. Es por medio de los buenos libros. ¿Ven el libro que tengo aquí con esta cinta? Es un regalo muy especial que Dios nos dejó.

HISTORIA:

¿Quién de ustedes puede leer el título del libro, en voz bien alta para que todos escuchemos? Muy bien, el libro se titula El Deseado de todas las gentes. Es un título lindo. Se eligió en relación a un versículo de la Biblia. Está aquí en Ageo 2:7. [Leerlo de la NRV 2000]. ¿A quién creen ustedes que se refiere este versículo? A Jesús, el Hijo de Dios. El que vino como bebé, que creció como niño, que fue joven y también adulto. Que se hizo uno de nosotros y que

enseñó cómo debemos vivir si queremos ser felices aquí, hasta que nos venga a buscar. Mucho más que eso, Jesús es nuestro Salvador. Si no fuera por él estaríamos perdidos para siempre. Pero, porque nos ama tanto, él vino aquí y cambió el final de nuestra historia, para que podamos vivir felices para siempre con él en el Cielo.

La autora de este libro es Elena de White, la persona sobre quien escuchamos muchas historias durante este año. Ella fue privilegiada porque Dios la usó para escribir este maravilloso libro sobre Jesús. Fueron muchos años de trabajo. Al terminar, ella ya era una persona de edad. Y entonces, cuando finalmente el libro estuvo impreso, lo tomó en sus manos, [quitar la cinta del regalo] sintió el olor de la tinta en el papel y la tapa nuevita. Enseguida, ella lo colocó cerca del corazón, después hojeó sus páginas y agradeció a Dios. Era como un sueño que se hacía realidad. Por muchos años el tema preferido de Elena de White en sus sermones había sido Jesús. Se sintió muy feliz cuando vio listo el libro más completo y hermoso sobre la vida de su querido Amigo y Salvador.

LLAMADO:

Dentro de pocos días las familias estarán reunidas para intercambiar regalos, para participar de una cena especial, para hacer planes para el Año Nuevo que se acerca. Este libro nos dice que Jesús vino a la Tierra, que estaba oscura por el pecado, para revelar la luz del amor de Dios. Jesús es Emanuel, que quiere decir “Dios con nosotros”. Recordemos a Jesús siempre, todos los días, y que él sea para nosotros también el ser más deseado en nuestra vida.